

校訓

「賢く 優しく 逞しく」

令和6年度佐世保市中学校体育大会開会式では、広田中選手団の  
澆刺(はつらつ)とした姿がとても印象的でした！



8日9:30、心配された天気も落ち着き、32校の代表の入場行進で大会の幕が開きました。広田中学校は、団長:池上 皇輝さん(陸上)、旗手:(男子バレー)西奥 創さん、プラカード:松尾 日和さん(水泳)を先頭に、凜とした力強さとまとまりのある行進でした。他校の校長先生方から、「ひたむきな気持ち伝わる素晴らしい行進ですね」とお褒めの言葉をいただきました。生徒たちには、部活動で得た自分の心と体の成長を大切にしてほしいと思います。

**各部主将が、3年間の活動・大会を振り返ったメッセージ紹介第2弾です。裏面に続きます。** (紹介順は、本校部活動一覧のとおり)

女子バレーボール部主将 沖中 愛花さん

私たち女子バレーボール部3年生の部活動は、顔見知り程度から始まり、ほとんどが初心者で不安ばかりでしたが、先輩方、顧問の西山先生のおかげで経験者チームとも互角に戦えるようになりました。中体会の結果はベスト16で悔しい結果となりましたが、全員が笑顔で全力プレーができて最高の大会になりました。今まで支えてくださった方々、指導していただいた先生方、本当にありがとうございました。

男子バスケットボール部主将 前田 優希斗さん

私たち男子バスケットボール部は、令和6年度にスタートしてわずか2か月と他校と比べるととても短い期間の活動でしたが、そのことを感じさせないくらいの団結力をもってプレーできました。大会では1回戦で敗れましたが、全員やりきれたと思います。新チームでは、一人一人の役割を気を抜かず取り組むことで強いチームができると思うので、頑張ってください。

女子バスケットボール部主将 茶村 結友さん

私たち女子バスケットボール部は、お互いに支え合って日々、練習に励んできました。練習中や試合中でのコミュニケーションがとれていないことが課題と言われてきましたが、市中体会本番では、これまでとは違う雰囲気の中、チームの空気がピリッと変わりました。接戦の盛り上がった試合でしたが、負けてしまい悔しさが残りました。

このチームで学んだ様々なことを活かし、3年生は受験、1・2年生は新チームで新たな一歩を踏み出します。これからも応援よろしくをお願いします。

卓球部主将 川口 蒼翔さん

先生方、保護者のみなさん、卓球部をいつも温かく見守っていただき、ありがとうございます。今年の中体会では、選手・応援、それぞれの役割を責任をもってやり通すことができました。それぞれの頑張りの成果として、男子は団体準優勝で県大会出場、女子は団体3位の結果を得ることができました。

大会中、他校の選手から得たサーブやレシーブ、フットワークなどの改善点をこれからの練習で追及し、より強くなれるよう頑張ります。応援よろしくをお願いします。

柔道部主将 平野 蒼天さん

私、個人の中体会は、悔しい結果となりました。しかし、試合をとおして去年よりも強く成長している自分を実感できました。来年の中体会では、県大会に出場できるよう練習を頑張ります。またメンバーみんなで県大会に出場できるようチームで共に練習を頑張ります。

水泳部主将 松尾 日和さん

私、個人は、今年の中体会2種目で1位をとることができ、とてもうれしかったです。男子のリレーでは、4位をとることができ、県大会に出場します。県大会では、出場選手がベストを尽くしてよい結果を出し、九州大会に出場できるよう頑張ります。応援よろしくをお願いします。

## 【1学期終業式・2学期始業式、夏休み期間のお知らせです。】

中学校	小学校(6年生)
【1学期終業式】7月19日(金) ・給食あり、6時間授業	【1学期終業式】7月23日(火) ・給食なし、予定下校時間⇒11時15分
【2学期始業式】8月27日(火) ・給食なし弁当持参、5時間授業	【2学期始業式】8月29(木) ・給食なし、予定下校時間⇒11時15分
28日(水)、29日(木)も給食なし弁当持参	【夏休み期間】
【夏休み期間】 ・7月20日(土)～8月26日(月)	・7月24日(水)～8月28日(水) ※詳細は6年生からお知らせします。

中学校が1学期終業日・2学期始業日を変更した理由は、7月20日(土)～22日(月)に開催される県中学校総合体育大会に参加する生徒が授業を受けられない状況をつくらないためです。

小学校と中学校で異なる計画や対応となりますが、ご理解をお願いいたします。